



*Avec le Président de l'association Saint-Genès, Guy Vançon*

Le député répondant à l'invitation du Président de l'association Saint-Genès, Monsieur Guy Vançon, a participé ce dimanche à une manifestation fort sympathique, la choucroute de l'association Saint-Genès. Il y accompagnait Christophe Gérardot, candidat aux municipales de Laxou, l'ambiance était particulièrement cordiale jusqu'à ce que le maire de Laxou prenne la parole pour s'étonner d'y voir des gens présents qu'il n'avait jamais vus les années précédentes.

Nous avons cru comprendre que lui-même n'y vient pas régulièrement alors que Christophe Gérardot y est systématiquement. Lorsque le député a pris la parole, il a salué le travail remarquable de tous ces bénévoles autour de Guy Vançon pour le lien social, pour lutter contre la solitude, pour la convivialité. Il a aussi fait savoir qu'il répondait systématiquement à toutes les invitations et que si à Laxou « on » souhaitait le voir plus souvent, il suffisait tout simplement de l'inviter plus souvent.

Hervé Féron s'est associé à la pensée adressée à Gilbert Antoine, disparu récemment, et à Pierre Juillièrre, ancien Président de l'association Saint-Genès, actuellement en maison de retraite.



*Hervé Féron avec Christophe Gérardot et Lou Counil, capitaine de l'équipe de France féminine de waterpolo qui sera sur la liste de Christophe Gérardot.*